

Raúl Castro et Díaz-Canel rendent hommage à un scientifique cubain



**Raúl Castro et Dáz-Canel envoient des hommages floraux à un scientifique cubain exceptionnel.
Photo : Vanguardia Newspaper**

Santa Clara, 27 novembre (RHC) Le général d'armée Raúl Castro et le président cubain Miguel Díaz-Canel ont rendu hommage aujourd'hui au docteur en sciences agricoles, Sergio Rodríguez, décédé la veille dans cette ville du centre du pays.

Le président cubain Díaz-Canel, dans son compte X, a valorisé Sergio Rodríguez, décédé subitement, comme un fervent Cubain, un vrai révolutionnaire et un scientifique qui s'est consacré corps et âme aux sciences agronomiques.

Originaire de la municipalité de Guayos dans la province de Sancti Spíritus, le scientifique Rodríguez portait, à l'âge de 75 ans, le titre de Héros du Travail de la République de Cuba, député à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et Docteur Honoris Causas en Sciences Agronomiques de l'Université Centrale Marta Abreu de las Villas.

Le corps de Sergio, fondateur et directeur de l'Institut de recherche sur les viandes tropicales (Inivit), a été enterré aujourd'hui dans le cimetière de Placetas, une municipalité située à 35 kilomètres de cette ville, accompagné par des centaines de personnes, qui ont également assisté à ses funérailles à la maison funéraire Camacho de Santa Clara.

Le ministre cubain de l'agriculture, Ydael Pérez, a déclaré aujourd'hui à Prensa Latina que Sergio Rodríguez était un géant, un scientifique pratique, un homme de la campagne et du peuple, un grand révolutionnaire et un travailleur infatigable, qui montrait ses découvertes et enseignait par l'exemple.

Pour sa part, Gustavo Rodríguez, ancien ministre de l'agriculture et actuel chef du département de l'Institut national de recherche sur la canne à sucre, a déclaré qu'il avait rencontré Sergio lorsqu'il était étudiant à la faculté des sciences agricoles de l'Université centrale Marta Abreu de Las Villas.

"Pour moi, c'était un grand professeur et nous avons perdu un grand scientifique de l'activité agricole. Il vous enseignait les aspects de la culture des fruits tropicaux et des bananes et il représentait très bien son institution, car lorsqu'un chef d'entreprise a du prestige et de l'autorité aux yeux des producteurs, la valeur de l'homme qui le dit vaut beaucoup", a-t-il résumé. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340529-raul-castro-et-diaz-canel-rendent-hommage-a-un-scientifique-cubain>



Radio Habana Cuba